

**B30** Susanne Mönke-Cordts

Tagesordnungspunkt: 3. BUNDESTAGSWAHL 2021: Vornominierung der Bewerber\*innen für die Landesliste von Bündnis 90/ Die Grünen Hessen für die Bundestagswahl 2021 Stimmberechtigt sind alle Mitglieder von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hessen.

Kreisverband:  
Offenbach Land

## Selbstvorstellung

Unsere größten Herausforderungen heute sind Klimawandel, Artenschwund und die Digitalisierung. Da will ich nicht als die Generation in Erinnerung bleiben, die dazu alles gewußt, aber nichts getan hat! Hier bewerbe ich mich als politische Quereinsteigerin und möchte mit meiner Erfahrung, Energie und frischem Blick in der Politik Veränderungen anschieben. Motto: Reden ist Silber, Handeln ist Gold.

Wer bin ich, was kann ich

- Juristin, war 30 Jahre Managerin im LH Konzern, jetzt selbständig als BusinessCoach
- erfahren in Unternehmenspolitik auf allen Ebenen, Lösung komplexer Probleme mit vielen Beteiligten und divergierenden Interessen
- habe Transformationsprojekte geleitet, ua zum Übergang in die digitale Arbeitswelt
- seit Jugend mit Natur und Umwelt verbunden, heute z.B. Vorstand im örtlichen NABU und Coach für soziale Organisationen
- Verheiratet, 2 erwachsene Söhne
- schon immer politisch interessiert, vom NATO Doppelbeschluß bis zu fff
- „Grün“ seit 2020, kandidiere in Langen kommunal auf Platz 5
- Positivistin, rational, Streitbar und hartnäckig. Aber immer auf der Suche nach guten Kompromissen
- glaube an Eigenverantwortung, aber für wichtige Ziele brauchen wir mehr politische Vorgaben. Corona lehrt: Menschen akzeptieren Regeln und Orientierung, wenn es „brennt“



## Meine Themen

- Tempo machen bei allem, was für 1,5 Grad nötig ist: CO2 Ausstieg, Verkehrswende, gesunde Landwirtschaft
- Erde, Stadt und Land bewohnbar halten: Planen, Bauen, Stadtgestaltung, Verkehr an Hitze und Trockenheit anpassen. Natur schützen damit sie uns schützt
- Wirtschaftspolitik im Einklang mit nachhaltigem Leben
- Gendergerechtigkeit und gleiche Teilhabe
- gesellschaftliche Spaltung überwinden, für Zusammenhalt eintreten
- Klimawandel, Artenschutz, Digitalisierung sind 3 riesige Transformationen. Sie lösen viel Sorge aus, und müssen offensiv und zügig angepackt werden. Verharren vergrößert Zeitdruck und Probleme! Menschen brauchen positive Perspektive statt Bedrohung, klare Kommunikation und Mitwirkungsmöglichkeiten. Wichtig: die Interessen aller Gruppen ausgleichen, ehrlich kommunizieren und üben, auch mit Unklarem, noch nicht Beantwortbarem umzugehen
- komplexe Probleme löst man nie in einem Wurf, sondern nur in vielen Schritten. Es gibt kein schwarz/weiß, kein simples richtig/falsch, auch wenn viele sich das wünschen. Aber es gibt immer Lösungsansätze in die richtige Richtung. Deshalb: agiles Vorgehen, Stück für Stück voran, statt ewig über den perfekten Plan diskutieren, während die Realität ihn überholt

## Meine Motivation

- Ich will ins Parlament, um Einfluss zu nehmen und Dinge zu verändern
- Ich kann entscheiden und Verantwortung dafür übernehmen
- Ich weiß, wie man komplexe Probleme anpackt und viele Menschen auf dem Weg mitnimmt
- Ich habe Erfahrung in politischen Gemengelagen und trage zu Lösungen bei

40 Jahre Grün zeigen mir: die Grundüberzeugungen stimmen, und die Vielfalt der Menschen hier auch! Wenn Ihr Energie und andersartige Erfahrungen sucht, dann unterstützt meine Bewerbung.